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OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Pipa en un tris de explotar”  

Criterio “Desarme en el Mezquital comenzó en Dios Padre” 

 “El PAN purga a delegados”  

 “Enveneno a su hija en Mixquiahuala” 

 
“En panteones reportan aún saldo blanco”  

 “Operativo en Dios Padre sin fines políticos”  

 
“Jardín de niños ajeno al conflicto comunal”  

El Independiente “Infundado, decir que no es funcional el Museo de Arte”  

La Crónica “Desarrollo en comunidades, testimonio de gobernabilidad”  

 
“Escapó Beltrán en nave oficial” 

 
“EU castiga a Obama; barren republicanos”  

 

“No llego”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Reloj-Alianza opositora sólo quería “judicializar” el proceso electoral: El representante de la alianza Unidos 
Contigo, ante el IEE, Honorato Rodríguez Murillo aseguró que Xóchitl Gálvez sólo ha alardeado que ganó, pero ninguna 

sentencia del tribunal federal le ha favorecido. “Hidalgo nos Une y su ex candidata siguen demostrando que lo único que 

pretendían desde un principio, era hacer ruido”, sostuvo el representante de la alianza Unidos Contigo, ante el Instituto 
Estatal Electoral (IEE), Honorato Rodríguez Murillo. La estrategia de campaña de Hidalgo nos Une fue judicializar el 

proceso: “llevar a los tribunales y medios de comunicación inconformidades constantes, pero además han alardeado que 
han ganado y no es así, ninguna sentencia del tribunal federal les ha favorecido”. Argumentó. “Han demostrado que lo 

único que pretendían era hacer ruido, pues no han podido comprobar nada de la que han dicho, que el proceso está 

viciado, ahora que dicen que el contador Herrera no firmó lo que firmó y lo que él quiso decir…”. Además, presentarse 
como víctimas ante la opinión pública ha sido otra de sus estrategias, celebró que en los próximos días la Sala Superior del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación abordará el asunto de fondo, lo que dará por terminada la elección; 
“pero eso nos va a dejar la enseñanza de que no debemos judicializar los procesos”. Si bien es cierto, dijo Honorato 

Rodríguez es que se detectaron algunas lagunas en la Ley Electoral del estado, principalmente en el sentido de cómo hacer 

un procedimientos administrativo sancionador, no obstante, cuando se hicieron las modificaciones ni el PAN ni el PRD 
pidieron que se tocara el tema; por lo que se manifestó a favor de modificar la ley en ese sentido. (Verónica Ángeles, 

página 04) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-''Alianza PRD-PAN, como juntar a Dios con el diablo'': Luego de haber sido desconocido por Pedro Porras 

Pérez, presidente del PRD en Hidalgo, José Luis Álvarez García, uno de los fundadores de este partido en Tulancingo, 

expresa a grandes rasgos la decadencia y lo desvirtuado que está su partido. Incluso dijo que esta mala dirección y las 
alianzas con el PAN pueden llevar al sol azteca a ser la última fuerza política o a la desaparición. ¿Cómo está el PRD hoy 

en Hidalgo?  En los últimos años el PRD ha estado dormido, no se ha dado un trabajo que redunde en beneficio de la 
clase marginal económica y social. Con tristeza vemos que el partido, después de ocupar el segundo lugar en fuerza 

política, hoy ha caído hasta el cuarto sitio. Es lamentable que nuestro dirigente Pedro Porras me desconozca y diga que no 
soy miembro del PRD, aunque estoy afiliado y tengo mi credencial. Si no conoce la historia del PRD en Hidalgo, mucho 

menos va a conocer los problemas que existe en nuestro estado. En pocas palabras ha dejado de ser combativo. ¿Cuándo 

dejó de ser combativo el PRD?  Desde que estuvo Luciano Cornejo al frente de la dirigencia, desde ahí empezó la 
decadencia de nuestro partido..., no recuerdo el año pero desde ahí empezó. Palabras y discursos los adornan, pero ya lo 

dijo Benito Juárez: Malditos aquellos que con sus palabras dicen una cosa y con sus hechos demuestran otra. El PRD en 
Hidalgo está en decadencia, urge una reforma y una purga de tanto parásito que se ha enquistado en el PRD, de la gente 

que sólo busca un beneficio personal. Es necesario que se reactive y se reformen los comités municipales. Me llama la 

atención que nosotros criticábamos hace años al PRI por su manera de actuar, pero ahora estamos iguales o peor que 
ellos, no hemos aprendido que esos tipos de líderes no pueden estar al frente del PRD, estorban, son dañinos al estado y a 

la democracia. ¿Cómo ve las alianzas del PRD con el PAN?  Eso se antepone a nuestra declaración de principios. Es 
algo incongruente, sería como juntar a Dios con el diablo, no puede ser posible, pues el PRD tiende a la izquierda y el PAN 

a la derecha. Nosotros somos los encargados de pugnar y luchar para que haya una verdadera justicia social. ¿El PRD ha 
salido favorecido con las coaliciones?  No, pero el único que sí ha salido favorecido es el PAN, pues el poquito o 

mucho capital que hemos tenido se lo están llevando debido a la ineptitud de nuestro dirigente. Por eso, si seguimos así, el 

PRD podría condenarse a ser la última fuerza electoral y a la larga hasta desaparecer, porque realmente no ponen 
candidatos con preparación o que garanticen una imagen popular; por el contrario, ponen a un gallo muerto. Mandan a un 

candidato que no tiene ninguna posibilidad de ganar o hacer un buen papel, lo que refleja una mala imagen del PRD, por 
eso mucha gente está dejando de creer. ¿Cómo evalúa la gestión de Pedro Porras al frente del PRD? Lo voy a 

sintetizar. Después de haber sido la segunda fuerza política en el estado, hoy somos la cuarta fuerza, en eso se refleja su 

trabajo, para qué digo más; creo que hasta las palabras salen sobrando, para qué lo critica-mos más. El perredista espera 
que el partido retome otra perspectiva para recuperar a la militancia. Respuestas 1.-Es necesario que se reactive y se 

reformen los comités municipales del PRD, ya que hasta el momento no han funcionado y no han cumplido con las 
expectativas ni la labor social. 2.- Urge un cambio al interior del PRD y que verdaderamente se le dé la rienda a gente 

capaz y positiva que abandere luchas sociales. 3.- El trasfondo de las alianzas es negociar las posiciones políticas entre los 
partidos. Ahora te toca a ti esta presidencia o esta legislatura, ésta es mía y ésa para ti...ése es el verdadero significado. 

4.- Es muy común que en épocas electorales se ven actividades pequeñas entre los comités directivos municipales y el 

estatal para conseguir posiciones políticas, como son sindicaturas y regidurías, que se logran a base de componendas 
políticas. 5.- Hay diputados y regidores que son de cartón; están ahí porque los acomodó algún grupo o corriente. Es 

lamentablemente, pues hay algunos que no saben ni leer. 6.- Necesitamos representantes que sean combativos y que 
verdaderamente se preocupen por las clases marginadas que hay en el estado, pues si seguimos así traicionamos la 

confianza de los militantes y de las personas que confiaron en nosotros como partido de izquierda. 7.- El PRD es un partido 

donde los dirigentes deben emanar de la sociedad y las regidurías, por eso se deben hacer plebiscitos para sacar a los 
mejores líderes que nos representen, pero no se está haciendo así. 8.- Tal parece que se están preocupando por escoger a 

las peores personas y eso no se vale, eso va en retroceso de nuestra democracia. Con estas personas al frente de los 
cargos públicos lo que va a seguir es que vamos a estar estancados y nunca vamos a progresar. 9.- En Hidalgo vemos con 

tristeza que hay un alto índice de pobreza. Hay personas que no tiene acceso a la educación, alimentación, vivienda y 

derechos humanos. 10.- Nos hemos dado cuenta que a veces las corrientes son grupos de membrete con tres o cuatro 
agremiados, con eso piensan que ya formaron una asociación ante un notario. (José Antonio Alcaraz, página 04) 

Criterio-PT podría ir solo por municipios: Dirigente asegura que podría haber alianzas, pero que su partido tiene el 
poder de luchar por su cuenta. El PT podría repetir en Hidalgo, para las elecciones municipales de 2010, los escenarios de 

coalición con el PRD y Convergencia, como ya se ha suscitado en Guerrero y el Estado de México, así lo afirmó Mariano 

Torres L’Estrade, coordinador estatal del partido.  Sin embargo, esto sólo es una posibilidad, porque también podrían ir sin 
alianzas, como en Baja California, pues “el PT está preparado y la militancia que tenemos en Hidalgo nos permite ir solos 

en el caso de que no se pudiera dar”, añadió. En Guerrero y en el Estado México ya formalizaron alianzas, dijo Torres 
L’Estrade. En la primera entidad el bloque opositor será PRD-PT-Convergencia; mientras que en el Estado de México va a ir 
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con Convergencia.  Aunque en Baja California el PT no va ha hacer ninguna alianza, manifestó que en ese estado existe 

“un gran bloque opositor izquierdista, incluso gente que fue del PRD se está unificando con el PT”, dijo. “Creo que en 

Hidalgo se va a construir esos mismos escenarios y aunque las coaliciones no las decidimos los dirigentes estatales, sino 
que las definen nuestros propios dirigentes, habrá que avalar la coalición que se tenga que presentar”, expresó. Por los 

principios e ideologías de izquierda que maneja el PT, una posible alianza con el PAN se tendrá que analizar desde la cúpula 
de este partido, sin descuidar la opinión de los municipios y los militantes. Finalmente, Torres L’Estrade señaló que a 

principios de diciembre comenzarán a salir nombres de algunas figuras. (José Antonio Alcaraz, página 05) 

Criterio-Sondea Nueva Alianza escenarios político: Una comisión creada ex profeso al seno del partido Nueva Alianza 
visita cada uno de los municipios para verificar la situación político-social, que les permitirá, antes de que concluya el año, 

crear un diagnóstico para enfrentar las elecciones municipales. De acuerdo con su dirigente estatal, Fernando Flores, esta 
comisión entregará un reporte, municipio por municipio, que permitirá valorar la fuerza real de Nueva Alianza. Esos 

resultados les permitirán saber en qué municipios deberán redoblar el paso en cuanto a presencia y organización, sobre 

todo en aquellos que tienen la fortaleza para ir solos. El dirigente señaló que en varios municipios perdieron por cien votos 
o menos respecto al ganador; lugares en donde habrán de hacer un trabajo especial si quieren ganar la primera silla del 

ayuntamiento. Flores dijo que existe optimismo en las filas partidistas, debido a que han logrado un crecimiento en las 
últimas elecciones, lo que les permite alcanzar un mayor número de adeptos en cada demarcación, muestra de que hay 

avance en su fortalecimiento. “Hay adhesiones de muchos particulares que buscan hacer un activismo propositivo a favor 

de la sociedad”, aseveró el dirigente de Nueva Alianza en el estado. Fernando Pérez dijo que existe un trabajo político 
permanente en Nueva Alianza, lo que le ha permitido consolidar su propuesta en el gusto de muchos hidalguenses. (Jorge 

Martínez, página 05) 

Criterio-Defraudan a docentes a nombre de dirigentes: Una serie de señalamientos contra dirigentes sindicales, 

partidistas y hasta funcionarios de la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo se reporta en el Valle del Mezquital, por 

parte de personas defraudadas a causa de la presunta venta de plazas. A través de varios medios, los afectados han 
buscado que los “promotores” de plazas de la SEPH les cumplan a cabalidad, porque para ello han depositado distintas 

cantidades de dinero. Otras personas han buscado que las instituciones encargadas de la justicia castiguen a los 
defraudadores, que no se “tocan el corazón para prácticamente asaltar a los desempleados”. En las averiguaciones previas 

aparecen los nombres Rocío Ruiz de la Barrera, titular de la SEPH; Alejandro Soto, diputado y dirigente partidista-sindical; 

así como Mirna García, lideresa del SNTE. Uno de los casos se observa en el acta ministerial 1/III/1563/2010, iniciada hace 
algunos días en Actopan. La defraudada cita que Odilia Martínez Ortiz y Yésica Vera Monroy, vecinas de Parque de 

Poblamiento de esa ciudad, le esquilmaron 25 mil pesos en efectivo y además tuvo que entregar cuatro computadoras 
personales, con valor de hasta 24 mil 500 pesos. Supuestas conocedoras del movimiento interno de la SEPH le pidieron tres 

mil pesos como cooperación para el cumpleaños de Ruiz de la Barrera, en otra ocasión solicitaron más dinero para invitar a 
desayunar a quienes iban a autorizar la plaza, otros cinco mil pesos para que Mirna García autorizara su inscripción en el 

SNTE; pero la extorsión no paró, ya que todavía pidieron más dinero. (Jorge Martínez, página 05) 

Milenio-PAN alista purga a sus delegados: Debido a que no apoyaron “decididamente” a Xóchitl Gálvez en la elección 
por la gubernatura de Hidalgo, el Partido Acción Nacional prepara una purga en todas las delegaciones federales en la 

entidad. El blanquiazul ya presentó su propuesta a Felipe Calderón sobre los cambios, así como a los Consejos Nacionales 

de su partido. Entre las principales propuestas para el cambio, están la del síndico procurador de Pachuca, Guillermo 
Galland Guerrero para delegado de Infonavit; Carlos Villegas, a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT); y la 

diputada local Alejandra Villalpando, a la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI). Los tres 
funcionarios anteriores estarían sustituyendo a Guadalupe Juárez Moreno, Enrique León de la Barra Montelongo y María 

Luisa Lugo. respectivamente. Además, en la lista se encuentra uno de los panistas de cepa, Raymundo Bautista Pichardo, 

quien podría sustituir a José Antonio Hernández Matamoros, en la delegación del Centro de Inteligencia y Seguridad 
Nacional (CISEN). Al respecto, el líder estatal del blanquiazul, Gonzalo Trejo Amador aseguró que luego de las elecciones a 

gobernador del estado, los panistas que trabajan para la Federación fueron sometidos a una evaluación como militantes de 
Acción Nacional. “Hemos entregado como parte de los trabajos del partido, un análisis de los trabajos que hemos venido 

desarrollando con aquellos delegados que son militantes del PAN, simplemente para valorar el trabajo que como militantes 
fuera de su delegación hacen”, dijo. El dirigente panista en Hidalgo señaló que únicamente analizaron el trabajo como 

militantes de los delegados federales, pues dijo que es un compromiso como funcionarios públicos.  “Hubo una valoración 

positiva, derivado del pasado proceso electoral que se vivió, hubo una participación importante de ellos (los delegados 
federales) como militantes del partido, muy activamente con sus obligaciones partidistas y hay un buen saldo, y por tanto 

no hay solicitud de destitución de ninguno de ellos”, finalizó.  Dentro de los nombres que podrían ser sustitutos de los 
funcionarios federales, también están Guillermo Villegas Flores, que actualmente funge como diputado local y podría 
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sustituir a José Ángel Rodríguez Calvillo, en la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol); Eduardo López, ex 

candidato a diputado local por el PAN, quien estaría tomando el lugar de Julio Manuel Valera Piedras en la delegación de la 

Secretaría de Educación Pública.  Además, en el lugar de Javier Machuca Vargas, delegado del programa Oportunidades, 
estaría laborando Oscar Escorza Sánchez, quien logró la expulsión del PAN del ex diputado Herlindo Bautista Sánchez y del 

ex delegado federal de la Secretaría de Economía, Adrián del Arenal Pérez; asimismo Martín Bermúdez Mendoza, estaría 
siendo sustituido por Sergio Reyes, en la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat). De la misma 

forma, David Arroyo estaría entrando a la delegación de la Comisión Nacional Forestal (Conafor); en la Comisión Nacional 

para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) se ve el nombre Alejandro Moreno Abud; 
en Conafe, Constantino Oscar; en el ISSSTE, Irma Beatriz Chávez Ríos; en Conagua, José Luis Ordaz; y en Conaza, José 

Luis Pérez.  Finalmente para sustituir al delegado del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores, estaría 
entrando Aurora Mohedano; en Sepomex, María Luisa Badillo; en Finrural, Oscar Rodarte; y en Profedet, Carlos Hernández, 

de acuerdo a un documento del Comité Directivo Estatal.  (Misael Zavala, página 06) 

Milenio-“Alianza fortalece al PAN de cara al 2011”: El Partido Acción Nacional (PAN) no tiene una fuerza política de 
peso en el estado de Hidalgo, sino que su poder institucional se encuentra en los municipios, donde puede tener buenos 

resultados para las elecciones de 2011, indicó el politólogo de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Alfredo Alcalá 
Montaño. De acuerdo con el experto en política, el blanquiazul se prepara para contender por las municipales del siguiente 

año, y a su vez, poder conformar una fuerza política de cara a los comicios a gobernador para el 2016 en Hidalgo. “El PAN 

sale mejor posicionado por las coaliciones con el PRD que realizó hace unos meses, por tal motivo, si el PAN tiene mayor 
número de municipios, tendrá también un paso adelante para la renovación del poder ejecutivo en el 2016, prácticamente 

en las elecciones municipales ya estamos comenzando las contiendas, a pesar de que tenemos poco que culminó la 
elección a gobernador”, dijo Alcalá Montaño.  “Acción Nacional salió fortalecido el 4 de julio pasado, tuvo más votación que 

el PRD, a pesar de que fueron en alianza, además se posiciona en Pachuca con el triunfo de la diputada local electa 
Yolanda Tellería”, agregó el también presidente de la organización civil Academia Hidalguense de Educación y Derechos 

Humanos (Acaderh). Adelantó que la lógica que se ha venido manejando en las dirigencias nacionales de los partidos de 

oposición al PRI, es sumarse en alianzas, escenario que se vislumbra para Hidalgo en los comicios de 2011 y 2016.  
Recordó que PAN y PRD desde las elecciones de 1996, cuando se renovaron los 84 municipios de la entidad, habían ganado 

terreno con triunfos en las urnas locales; lo mismo pasó en los comicios de 1999, 2002 y 2005, donde este último año la 
oposición al tricolor ganó más de la mitad de las alcaldías.  Sin embargo, en 2008 se viene abajo el trabajo partidista del sol 

azteca y el blanquiazul, pues el Revolucionario Institucional remonta en el triunfo de las presidencias municipales, lo que 

provoca un rompimiento en el proceso de alternancia continúa en los municipios. Este fenómeno provocó que el tricolor 
ganara la gubernatura del estado en este año.  “El partido que logré tener mayores municipios, tendrá mayor operatividad 

y control territorial al tener mayor número de localidades”, dijo Alcalá Montaño, quien refirió que PAN y PAN conocen esta 
dinámica y por tal motivo se unirán en alianzas para ganar terreno para el 2016.  “Las elecciones de 2011, podrían decidir 

la candidatura a gobernador de 2016, además de la importancia del triunfo de la oposición en Pachuca para las elecciones 

a ayuntamientos”, expresó. El politólogo concluyó “Hidalgo se encuentra en un proceso donde el sistema de partidos, tuvo 
que haber una alianza en el estado para poder competir en el poder c ontra el PRI, hay un sistema de partidos frágil, lo 

que obstaculiza al sistema de justicia”, finalizó Alfredo Alcalá Montaño.  A viva voz Gonzalo Trejo Amador “Si el PAN tiene 
mayor número de municipios, tendrá también un paso adelante para la elección del 2016.” Claves-Juicios y votos • El 

pasado 18 de agosto, los magistrados del Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo rechazaron los juicios de nulidad de la 
elección a gobernador del pasado 4 de julio. • Los 15 juicios de inconformidad que PAN, PRD y Convergencia emitieron, 

fueron declarados infundados e inoperantes por el máximo organo electoral. • Sin embargo, el TEEH también resolvió que 

32 casillas de la elección a gobernador fueron anuladas en 10 distritos electorales de la entidad. • El resultado de la 
elección al Ejecutivo quedó de la siguiente manera: 394 mil 49 votos para la coalición Hidalgo Nos Une y 438 mil 094 votos 

para la alianza Unidos Contigo. (Misael Zavala, página 07) 

Milenio-Negocian coalición para alcaldías: Este día comienzan las negociaciones formales para la conformación de las 
coaliciones entre los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) de cara a las elecciones de 

2011, cuando se renueven a los 84 municipios de la entidad.  A poco más de ocho meses de que se realicen las elecciones 
municipales, los dirigentes del sol azteca y blanquiazul en Hidalgo, Pedro Porras Pérez y Gonzalo Trejo Amador, 

respectivamente, llevarán a cabo su primera reunión para conformar las alianzas de oposición al Partido Revolucionario 
Institucional (PRI).  En la reunión, se analizarán los escenarios de cada uno de los municipios hidalguenses para definir 

quién puede ir en alianza el siguiente año. Además se espera que todo el mes de noviembre y parte de diciembre 

continúen las actividades partidistas para que, a principios de enero, se conozcan los nombres de los municipios que 
iránzcoaligados, así como los posibles precandidatos.  Según la dirigencia estatal de Acción Nacional, serán 40 municipios 

los que contemplan como posibles aliados con el sol azteca y también como triunfadores de los comicios de 2011, de los 
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cuales el PAN adelantó que tendrá candidato propio en 20 localidades.  De acuerdo con el dirigente de Acción Nacional, 

Gonzalo Trejo Amador, en enero la dirigencia nacional panista estará dando su aprobación para la conformación de las 

alianzas en los 40 municipios.  “Mañana (hoy) se abre la mesa de trabajo con Pedro Porras Pérez, definitivamente”, señaló 
el líder blanquiazul, quien explicó que los partidos del Trabajo y Convergencia también están incluidos en el proyecto de 

oposición para los comicios electorales de 2011, donde se renovarán las 85 presidencias municipales.  (Misael Zavala, 
página 07) 

Milenio-Fayad pide a aspirantes a ediles no destaparse aún: El líder del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, pidió 

a los aspirantes a alcaldes de los 84 municipios no “adelantarse” al proceso y esperar los tiempos para “destaparse” como 
posibles abanderados.  Reveló que más de 30 militantes le han informado sobre sus aspiraciones a la presidencia del 

mismo número de municipios, al respecto, sentenció que aunque le hayan manifestado esa inquietud, no quiere decir que 
“los voy a apoyar”.  A decir del también diputado federal, “se los he dicho a todos es que no adelantes los tiempos, no 

habrá proceso municipal hasta enero, no pueden adelantarse tanto porque debemos seguir un calendario que nos marca el 

Instituto Estatal Electoral”. Al asumir la presidencia del PRI, el pasado domingo, explicó que implementaría nuevas 
estrategias, entre las cuales destacan la elección de candidatos “sin compadrazgos, chantajes o amiguismos”.  En la nueva 

época del Revolucionario Institucional en la entidad, el ex alcalde de Pachuca, aclaró que los aspirantes tan sólo para poder 
participar en el proceso interno de selección de candidatos deberán de cumplir una serie de requisitos. “Para aquellos que 

se inscriben para ver nomás que pescan, decirles que gracias por participar”. Entre las bases que tendrán de cumplir para 

aspirar a una alcaldía se encuentran: “tener mucho contacto con la ciudadanía, presencia en el municipio, que sean 
ampliamente conocidos y con trabajos de base, ese es uno de los perfiles”. Consideró que los requisitos pedidos no serán 

extensivos a todos los municipios, pues en algunos la estrategia será diferente, pues se necesitarán militantes jóvenes, con 
ideas modernas y renovadoras, “no una camisa de fuerza para los 84 municipios, en algunos requieran un perfil nuevo y 

joven con alternativas moderna, también vamos a tomarlos en cuenta”. Reconoció que no puede evitar “que los aspirantes 
hagan su trabajo, la verdad es que a mí no me preocupa simplemente que levanten la mano, lo que nosotros veremos en 

su momento es que hayan o no levantado, es ver si tienen chance o no”. Se refirió al caso específico de Francisco Vargas, 

alías “El Carnes”, quien se destapó para la presidencia de Mineral de la Reforma. “En ese caso, él tiene muy claro que si no 
tiene chance, no participará en el proceso, porque no sólo es de levantar la mano, sino de tener bases social, trabajo y 

demostrar que son quienes la gente aprecia”. De acuerdo al presidente del PRI, “sólo así vamos a lograr que no haya 
fracturas, por eso les pido a los aspirantes que si quieren manifestar su inquietud, lo pueden hacer, pero que no se 

adelanten a los tiempos, lo saben que si no tienen posibilidades ni siquiera participarán en el proceso interno”.  (Ángel 

Cabrera, página 11) 

Independiente-Instalará Panal 60 módulos para afiliar a más de cien mil militantes hidalguenses: Con la 

finalidad de afiliar a más de cien mil militantes del Partido Nueva Alianza en el estado de Hidalgo, el presidente estatal 
Fernando Flores Pérez aseguró que se instalarán 60 módulos en diferentes regiones estatales. "Tenemos una meta de 

poder credencializar por lo menos a 100 mil ciudadanos." El también diputado suplente local comentó que estos módulos se 

instalarán en las oficinas del partido y en espacios donde tengan posibilidad, como algunos domicilios conocidos para que 
quienes se sientan identificados con su partido se afilien.-¿Entonces se va a credencializar a la estructura docente? -Quien 

fortalece al partido son los militantes, los ciudadanos y la estructura que hemos construido. -¿Su agenda legislativa ya no 
tendrá como base la lectura de efemérides? Como se hace actualmente...-Vamos con una agenda que se base 

principalmente con la idea de poder construir un desarrollo humano. Ante la postura que tomará en la próxima legislatura 

su bancada, dijo que será propositiva y no será una alianza, simplemente existirán coincidencias y estas pueden darse con 
cualquier propuesta de los diferentes partidos políticos representados en el congreso local "siempre y cuando las 

propuestas coincidan los principios de Nueva Alianza". (Miguel Ángel Carrasco, página 03) 

Independiente-Señalamientos contra X. Gálvez son por miedo al fallo del TEPJF: Gonzalo Trejo: Los 
señalamientos del secretario de Seguridad de Hidalgo contra Xóchitl Gálvez obedecen al miedo que provoca a las 

autoridades estatales la próxima sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) respecto a la 
impugnación de la elección de gobernador, consideró el dirigente panista, Gonzalo Trejo Amador. Prueba de ello, agregó el 

albiazul, es la conferencia de prensa que llevó a cabo el gobierno de Hidalgo con el único objetivo de descalificar a la ex 
candidata de la alianza opositora y achacarle un conflicto agrario que las autoridades estatales no han podido resolver. 

Trejo Amador refirió que las declaraciones de Canales Mena revelan el uso reiterado de la Secretaría de Seguridad Pública 

estatal a favor de los intereses del Partido Revolucionario Institucional (PRI). El primer ejemplo, dijo, es el cateo de policías 
estatales en la casa de logística de Hidalgo nos Une, cuando empezaba la jornada electoral del 4 de julio. "Porqué no 

hicieron lo mismo con el aspirante priista, Francisco Olvera", terció el panista. Ahora Canales Mena acusa a Xóchitl Gálvez 
de sacar provecho político del conflicto agrario en Dios Padre, por lo que Trejo Amador calificó la postura del gobierno de 
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Hidalgo de "estado represor". Luego que la Sala Superior resolvió la impugnación contra la elección de Veracruz, está 

próxima la sentencia de los comicios de gobernador en Hidalgo, por lo que el PRI aumentó el número de comerciales en la 

entidad, dijo Trejo Amador. (Víctor Valera, página 05) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Dios Padre solo es el comienzo: Si continúan los hechos violentos el Estado realizará más operativos en el 
Mezquital, dicen autoridades. El gobierno del estado manifestó su pretensión de continuar con los operativos de desarme 

en el Valle del Mezquital de continuar los hechos violentos derivados de conflictos agrarios y sociales. En conferencia de 
prensa, Gerardo González Espíndola, secretario de Gobierno del estado, indicó que en caso de aumentar la violencia en la 

región los operativos policiales continuarán para evitar enfrentamientos entre pobladores. Y es que, de acuerdo con las 

autoridades, los usos y costumbres mediante los cuales se rigen la mayoría de las comunidades dificultan la aplicación de la 
ley.  De acuerdo con declaraciones del presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Hidalgo, el exceso en el 

ejercicio de la fe y los usos y costumbres de las comunidades son parte de los problemas sociales en el Valle del Mezquital. 
Incluso, el coordinador del Congreso estatal, Roberto Pedraza, ha señalado que es necesario que exista un operativo para 

desarmar a las comunidades del Valle del Mezquital, luego del asesinato del ex alcalde de Ixmquilpan, tras un 
enfrentamiento entre habitantes de la Estancia y El Alberto, Chilcuahutla. Sobre el operativo, señaló que su finalidad es 

alcanzar la gobernabilidad, pues el interés del gobierno estatal es que a partir de esto exista desarrollo en las comunidades. 

Además, indicó que las 18 detenciones realizadas hace dos semanas en Dios Padre, comunidad de Ixmiquilpan, son 
resultado de las órdenes de aprensión y cateo libradas por jueces penales en el estado, las cuales fueron ejecutadas con el 

apoyo y participación de 400 elementos de la Coordinación de Seguridad Estatal y 150 de la Coordinación de Investigación. 
Sobre las acciones, argumentó, los policías ingresaron a los domicilios señalados sin registro de oposición alguna. González 

Espínola rechazó que la detención de las personas antes mencionadas, haya sido por motivos particulares como pertenecer 

a cierto comité o por participar en la construcción de un jardín de niños, entre otros motivos, señalados la semana pasada 
por la ex candidata opositora a la gubernatura, Xóchitl Gálvez Ruiz. El procurador del estado, José Alberto Rodríguez 

Calderón, dio a conocer que de igual manera, en dicho operativo se contó con la presencia de 20 agentes del Ministerio 
Público de la entidad. Señaló que actualmente, dos de las personas detenidas se encuentran bajo investigación por una 

posible participación en secuestros. (Jorge Ávila, página 06) 

Reloj-Unidad de Vinculación Ciudadana gestiona seguimiento a solicitudes: Víctor Velasco Orozco, responsable 
de la Unidad de Vinculación Ciudadana, del equipo de transición del gobernador electo, Francisco Olvera Ruíz, en entrevista 

con el periódico El Reloj, dijo que su labor actual y fundamental, es la gestoría ante todos los actores políticos que están en 
el gobierno actual, para que le den atención y seguimiento a las peticiones que se recibieron en campaña. “Somos muy 

respetuosos del gobernador constitucional, Miguel Osorio y de los secretarios”. Aseguró Velasco Orozco. Explicó que por 

instrucciones del gobernador electo, en la Unidad de Vinculación Ciudadana, están al pendiente de cada una de las 
audiencias, para atender las peticiones y necesidades, dándoles seguimiento y canalizándolas a las diversas secretarías. 

Víctor Velasco, celebró la participación en estas giras de trabajo, de los distintos sectores productivos y diversas 
organizaciones que han enriquecido con sus opiniones, la conformación del Plan Estatal de Desarrollo. Expuso que estos 

recorridos, con el gobernador electo, “esta prima vuelta” es para agradecer el apoyo de la gente, y refrendar los 
compromisos de obra, que firmó como candidato Olvera Ruíz; después de escuchar a las agrupaciones y organizaciones, 

precisar cuál es su problemática, para poder darle junto con ellos solución ésta. Velasco Orozco recalcó que Francisco 

Olvera, ha tomado como línea de trabajo un acercamiento permanente y directo con la gente; platicando, y dándole 
seguimiento a su problemática para solucionarla a la brevedad posible, en esta etapa de gestoría. “Es una práctica que 

tiene que seguir como gobernador constitucional”, puntualizó. “Después de abril, el trabajo será distinto, sin descuidar de 
ninguna manera el acercamiento frecuente y constante con los hidalguenses”, señaló el encargado de la Unidad de 

Vinculación Ciudadana. En relación a las aspiraciones personales de ocupar un lugar dentro del gabinete de gobierno, no 

descartó su deseo por servir a la gente siendo funcionario público, pero dijo que por el momento, es tiempo de trabajar en 
este proceso y después Francisco Olvera decidirá quién lo acompañará en los próximos 6 años. (Jorge Monroy, página 04) 
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Reloj-Ampliar periodo de ayuntamientos los fortalecerá: Paula Hernández: Luego de que el gobernador del estado 

presentara ante el Congreso Local una iniciativa para ampliar el periodo de los presidentes municipales de 3 a 4 años, la 

diputada federal, Paula Hernández Olmos, señaló que la propuesta del mandatario estatal, de aprobarse, fortalecerá a los 
ayuntamientos. Indicó que un periodo de alcaldías de 4 años beneficiaría a los proyectos de largo plazo de los presidentes 

municipales. “Al ser ayuntamientos de largo plazo, se harían las obras que requieren más tiempo en su realización además 
de beneficiar los planes de desarrollo urbano”, aseveró. Expresó que ante la posibilidad de que los alcaldes estén más 

tiempo en su cargo, podrían llevar acciones a largo plazo y proyectos mucho más ambiciosos. De aprobar el Congreso Local 

la iniciativa del mandatario estatal, Hernández Olmos confió en que la ciudadanía apruebe la ampliación del periodo de los 
presidentes municipales. “Esto puede fortalecer y va a ayudar en mucho a nuestros municipios a los hidalguenses”, agregó. 

La legisladora federal subrayó que será la ciudadanía quien avalará o no el trabajo que cada uno de los alcaldes. (Alejandro 
Reyes, página 05) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-$70 mil para exhumar ilustres: A la Comisión de los Festejos del Bicentenario de la Independencia y 
Centenario de la Revolución, le costará 70 mil pesos la exhumación de los restos de los 12 personajes que conformarán la 

Rotonda de los Hidalguenses Ilustres, la cual será inaugurada el próximo 16 de noviembre. En el Panteón Municipal de 

Pachuca se encuentra la actual Rotonda denominada de los Hombres Ilustres, de la cual se extraerán los restos de siete 
personajes: Pedro María Anaya, Juan C. Doria, Felipe Ángeles, Nicolás Flores, Francisco Osorno, Juan Guillermo Villasana, 

Teodomiro Manzano. Los restos de Julián Villagrán, Elisa Acuña Rossetti, José Francisco Osorno, Francisco Mariel y Ramón 
María González serán exhumados de sus tumbas originales y depositados en la Rotonda, en el caso de la periodista y 

revolucionaria hidalguense, el comisionado para los festejos, Juan Manuel Menes, reveló que sus “parientes ni siquiera 

habían pagado la perpetuidad, por eso fue más difícil”.  Para exhumar los restos de los hidalguenses ilustres y luego 
depositarlos en la Rotonda, “fue contratada una empresa para encargarse de las inhumaciones, no tengo idea de cuando lo 

harán, yo supongo que lo tienen que hacer un día antes, lo que hicimos fue sólo contratar los servicios”.  La Rotonda de los 
Hidalguenses Ilustres estará rodeada por un retablo que contendrá los escudos de los 84 municipios, los cuales serán 

labrados en cantera.  (Ángel Cabrera, página 10) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Rechaza California legalizar la mota: El yes we cannabis sucumbió ante la dura realidad de las urnas. Como 

humo, los sueños de legalizar la mariguana en California se esfumaron ayer.  Al cierre de la edición, con 25 por ciento de 
los votos computados, 57 por ciento de los electores en el estado rechazaba la Propuesta 19, que habría dado pie al más 

osado experimento político de EU y abierto la vía a que cualquier persona mayor de 21 años pudiera plantar, consumir y, 

en algunos casos, hasta vender la droga sin temor a enfrentar cargos de narcotráfico. De poco sirvieron los llamados de la 
coalición ciudadana pro legalización para revertir los números rojos en las encuestas, que en días recientes dieron un 

vuelco radical. La ventaja con la que inició la Propuesta 19, que en algunos momentos fue de hasta 10 puntos, terminó por 
evaporarse en cuestión de un mes. Referente al tamaño y la sorpresa que generó la derrota, Richard Lee, padrino de la 

Propuesta y arquitecto de una campaña electoral que cautivó no sólo a California, sino a todo Estados Unidos por sus 

planteamientos rupturistas, optó por desaparecer después de saberse que los resultados no le eran favorables. El 
empresario, que invirtió casi 2 millones de dólares para terminar con la prohibición en torno a la mariguana —y que de 

haber triunfado hubiese puesto a California en ruta de colisión con la política antinarcóticos de Washington— canceló una 
conferencia programada para las 10 de la noche. Las señales de la derrota comenzaron a fluir al cuartel de Lee hacia las 8 

de la noche, tiempo local, al cerrar las casillas en California. Las televisoras anunciaron que las cifras de las encuestas 
terminaron por ser correctas: millones de electores californianos, quizá hasta 6 millones de un total de 13 millones, dieron 

la espalda al proyecto verde. “La cosa no marchó bien”, dijo a MILENIO Mauricio Garcon, coordinador de la campaña.—

¿Qué fue lo que salió mal?—No lo sé. Supongo que no fuimos lo suficientemente grandes como para permear por completo 
a un electorado tan masivo como el de California. Pero aun así, logramos dejar el tema de la mariguana en el centro de la 

discusión política. Ya no es un tema tabú. Por la noche, decenas de simpatizantes de la campaña por la Propuesta 19 se 
dieron cita en el barrio de Oaksterdam, al centro de la ciudad, para festejar los resultados, cuando todavía no se sabía de 

las malas tendencias.  Pero al transcurrir la noche, los ánimos se apagaron, no así decenas de pipetas, prendidas en señal 

de resistencia ante el fracaso. •••Desde la mañana, la campaña del Yes on 19 (Sí a la 19, daba visos de que no todo saldría 
como se esperaba, pese a la inyección de millones de dólares por parte de empresarios como George Soros y el apoyo del 

operador político Chris Lehane, mejor recordado por haber diseñado la exitosa defensa del ex presidente William Clinton 
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durante el escándalo Lewinsky. “Aun si no ganamos, ya hicimos historia”, dijo el procurador de Oakland, John Russo, en la 

última conferencia de prensa ofrecida por el equipo de la Propuesta 19. “Logramos desechar el mito de que la legalización 

de la mariguana es una discusión de hippies contra policías”. Rodeado por activistas de distintas organizaciones, Russo 
emitía ya a las 10 de la mañana un mensaje que tenía más bien sabor a derrota. Pidió a los simpatizantes no rendirse. 

“Pase lo que pase esta noche, ya ganamos”, les dijo. A decir del campo prolegalización, la derrota de la Propuesta 19 se 
basó en tres hechos. El primero: la votación de los jóvenes no fue tan copiosa como se esperaba. El voto universitario, que 

hubiera podido dar la vuelta a la derrota, no se movilizó. Segundo factor: la amenaza lanzada por el gobierno federal en 

cuanto a que no aceptaría un abierto desafío a su política antinarcóticos El tercer elemento dentro de la debacle verde 
obedecería a la barrida sufrida por los demócratas, que aun cuando lograron retener la gubernatura de California, perdían 

por la noche la procuraduría del estado a manos de Steve Cooley, un férreo opositor a la mariguana. Pese a todo, entre los 
amantes de la cannabis hubo al menos sarcasmo. “Mejor me fumo un canuto”, bromeó Ed Rosenthal, gurú de la 

mariguana. “Ya estuvo bien eso de contenerse para tener buena imagen”. (Víctor Hugo Michel, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice…. 

que en su viaje a San Felipe Orizatlán para la inauguración de un lienzo en ese municipio el pasado fin de semana, el 

diputado federal Jorge Rojo García de Alba hizo una “escala técnica” a medio camino para convivir con los suspirantes a la 
presidencia de un municipio serrano. La reunión se prolongó hasta altas horas de la noche, aunque en ella no estuvieron 

presentes todos los que pretenden la candidatura por el tricolor, aunque seguramente los asistentes estuvieron muy 
atentos a los consejos del legislador.  

que hablando de Jorges, un hijo del presidente municipal de Tulancingo, Jorge Márquez Alvarado, se molestó porque un 
inspector municipal ordenó la clausura de un bar de su propiedad por vender alcohol a menores de edad. Lo único que se 

ganó el funcionario de Reglamentos, quien cumplía con su responsabilidad, fue que el hijo del alcalde lo mandara golpear, 
al grado que el empleado del ayuntamiento tuvo que ser internado a consecuencia de los golpes recibidos. 

que más de uno se sorprendió ayer cuando el secretario general de Gobierno, Gerardo González Espínola, leyó una lista de 
los presuntos delincuentes detenidos hace unos días en Dios Padre, municipio de Ixmiquilpan. Lo que llamó la atención fue 

la similitud entre el documento del funcionario y uno que se hizo circular por internet en días recientes. ¿Habrá filtrado el 
funcionario la lista hace unos días, o de plano la bajó de internet y la leyó ante la prensa ayer? 

que la falta de señalamientos en el distribuidor Centenario, en el cruce de Río de las Avenidas y bulevar Colosio, sigue 
cobrando su cuota de accidentes vehiculares, los cuales causan heridos y hasta muertos. Ojalá que las autoridades de 

Tránsito tomen cartas en el asunto y hagan lo necesario para evitar que el sitio se convierta en un “paso de la muerte”.  

que vestidos y alborotados se quedaron muchos pachuqueños que acudieron al festejo por los cien años de la fachada del 

Panteón Municipal, pues la alcaldesa Geraldina García Gordillo no llegó al acto, que tuvo que ser encabezado por Ricardo 
Crespo, secretario general del ayuntamiento.  

que el titular de la Comisión Estatal del Agua, Omar Zerón Flores, en su afán por la búsqueda de la candidatura del PRI a 

la presidencia municipal de Huejutla de Reyes, se ha dado a la tarea de organizar comidas a las que invita a líderes de 

organizaciones, colinas y comunidades de aquel municipio huasteco. ¿Será que ya tiene luz verde para trabajar de manera 
abierta en aras de su postulación? 

(redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que uno que está muy arrepentido y se tuvo que ir a confesar con el Arzobispo de Tulancingo es Efraín Arista. Y es 

que dicen las malas lenguas que fue a pedir la absolución de los pecados cometidos durante el proceso interno del PRI 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

9 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

estatal para elegir dirigente, en este caso a Omar Fayad. Además, como buen padre de familia acudió a la diócesis para 

pedir la buena fortuna para su hijo, el nuevo Secretario General del comité municipal del tricolor en Pachuca. 

Que el dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Omar Fayad Meneses, ya sentó a todos los militantes tricolores 

para aleccionarlos. Y es que más de cuarenta tricolores ya salieron gallitos a decir que contenderán por los municipios, 
siendo que las elecciones serán hasta el próximo año. Por eso, Fayad Meneses ya advirtió que muchos podrán decirlo 

pero que aún así tendrán que esperar al análisis de perfil de cada uno de los candidatos. 

Que es de todos sabido que el Presidente del DIF municipal de Pachuca no tiene ni voz ni voto en su casa, porque 

ahí manda su esposa, la alcaldesa de la capital hidalguense, Geraldina García. Pero resulta que tampoco es tomado 
en cuenta para las decisiones que se toman en su área laboral que preside, pues ahí manda la directora, Martha Castro.  

Las malas lenguas dicen que lo ignora casi por completo, y es ella es la que lleva los pantalones, ya que no lo consulta ni 
para contratar o correr gente y mucho menos para decisiones importantes; su falta de imposición está ocasionando 

molestia entre los trabajadores, pues ahora resulta que sin importar labores y horarios, Martha Castro está imponiendo 
horarios aunque no haya nada que hacer más que calentar la silla. 

Que Gonzalo Trejo anda nervioso porque los delegados panistas se van a revelar en su contra. Dicen que el pitufo mayor 
quiere firmar la paz pues ya está muy peliado con el ala pachuqueña. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“La gente que ahora está detenida se aprehendió precisamente por asuntos totalmente diferentes. Hay un jardín de niños 

que no se ha tocado en lo más mínimo.” Gerardo González, secretario de Gobierno, sobre el conflicto de ejidatarios en la 
comunidad de Dios Padre, en Ixmiquilpan.  

“Fue contratada una empresa para encargarse de las inhumaciones, no tengo idea de cuándo lo harán, yo supongo que lo 
tienen que hacer un día antes.” Juan Manuel Menes, encargado de los festejos del Bicentenario, sobre el traslado de los 

restos de los hombres ilustres a la Rotonda. 

“Se los he dicho a todos, no adelantarse a los tiempos, no habrá proceso municipal hasta enero, no pueden adelantarse 

tanto.” Omar Fayad, líder del PRI 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Lamentablemente accionar de algunas autoridades policiacas, que permiten la alta 

velocidad por parte de los automóviles en lugares muy transitados, tal es el caso del bulevar Nuevo Hidalgo, donde seguido 
se ven este tipo de acciones y en presencia de los mismos oficiales, quienes no hacen absolutamente nada para detener a 

estas personas que no miden el peligro y podrían provocar un severo accidente… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: El arquitecto que diseñó el Museo de Arte Contemporáneo calificó como "infundados" los 
argumentos de que el edificio no es funcional... Impera el futbol sobre la cultura... (redacción, primera plana) 

Plaza Juárez-Retratos Hablados… 

Tiempo de iluminados: La polarización en el asunto político nunca habrá de llevar a buen puerto, pero sin duda es un 

hecho que hoy mismo vivimos en el estado de Hidalgo, producto de una elección para gobernador en la que han jugado un 
papel, por demás cuestionable, los tribunales federales electorales. Cuestionable por una razón fundamental: a pesar de 
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que no cuentan con elementos reales que pudieran anular los comicios, han decidido aplazar hasta el último momento su 

decisión, y con ello sostener la imagen de la ahora ex candidata, Xóchitl Gálvez. No creo en los que ven en un político, sea 

priísta o en este caso una mezcla de panista y perredista, la solución a todos los problemas de una entidad como la 
nuestra, por la simple y sencilla razón de que la edad de la inocencia hace mucho que ya quedó atrás, y la única realidad 

es precisamente la realidad. Por salud mental descarto a quienes defienden a uno u otro personaje de una manera tan 
exagerada, que no aceptan se toque ni con el pétalo de una rosa a su ídolo, mujer u hombre, en turno. Esas tendencias 

hacia el fanatismo resultan un absurdo, y sólo sirven al personaje de marras. Creer que alguien es infalible, que no comete 

errores de ningún tipo, que es un dechado de virtudes, que es la salvación de la patria, es un paso cercano a los 
enfrentamientos absurdos que tanto pesar han traído a la entidad hidalguense, siempre con damnificados inocentes que 

fueron llevados al escenario de la violencia por seudolíderes con pocos escrúpulos. El ejercicio de la política, de por si 
complicado, lo es aún más cuando aparecen odios irreconciliables, como si de pronto un estado tan pequeño como el 

nuestro, pudiera dividirse entre los buenos y los malos, los que tienen por vocación la bondad y los otros la maldad. 
“Nosotros” y “los otros”, es la constante que por desgracia, en muchas ocasiones, es la guía en este quehacer, tan 

vilipendiado, tan señalado como la peor cosa que se pueda hacer en cualquier lugar del mundo. No creo que a estas alturas 

haya espacio para reconciliaciones, para que prive el bien común por encima de los intereses particulares o de grupo, pero 
sin duda es la única posibilidad para salir adelante del momento en que vivimos. Por lo mientras habrán de continuar los 

que se dicen poseedores de la verdad absoluta, los que verán en quien o quienes se atrevan a criticar el proceder de su 
iluminado o iluminada en turno, a los enemigos de la justicia. Eso es un absurdo. Pero por lo mientras es lo que existe. 

(Javier Peralta, página 05) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

11 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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